



4, rue Ambroise Croizat
91873 PALAISEAU Cedex - FRANCE
Tél. : +33 (0)1 69 30 21 21
Fax : +33 (0)1 60 11 61 93
www.quies.com

DECLARATION DE CONFORMITE

L'Équipement de Protection Individuelle

**Protection Auditive
mousse MM1**

/

Foam Earplugs MM1

du Fabricant

DECLARATION OF CONFORMITY

The Personal Protective Equipment

Manufacturer

QUIES

4 Rue Ambroise Croizat
91120 Palaiseau
France

est conforme :

- au nouveau règlement 2016/425 du 9 mars 2016 relatif aux équipements de protection individuelle et abrogeant la directive 89/686/CEE du Conseil
- à la norme EN 352-2 : 2002 Protecteurs Individuels contre le bruit – Exigences générales – Partie 2 : bouchons d'oreille.

is compliant with :

- the new regulation 2016/425 of 9 March 2016 on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC
- the standard EN 352-2 : 2002 Personal Protection Equipment against noise – General requirements – Part 2: ear plugs.

L'organisme notifié FIOH N°0403 a effectué l'examen UE de type de cet EPI (Module B) et a établi l'attestation UE de type n° 19A0689KCS01.

The notified body FIOH N°0403 carried out the EU type examination of PPE (module B) and issued the EU type-approval n° 19A0689KCS01.

Cet EPI est soumis à la procédure d'évaluation de la conformité au type sur la base de l'assurance de la qualité du mode de production (module D) sous la surveillance de l'organisme certificateur ANOR CERTIFICATION N° 0333.

This PPE is subject to the type conformity assessment procedure on the basis of the quality assurance of the production method (module D) under the supervision of the certifying body AFNOR CERTIFICATION N°0333.

Fait sous la seule responsabilité du fabricant à Palaiseau, le 14/10/2019

Made, under the sole responsibility of the manufacturer, in Palaiseau on 14/10/2019

Mélanie RENAUD-SAMIRI

Responsable Assurance Qualité et Affaires Réglementaires
Quality Assurance & Regulatory Affairs Manager

Ref : KEG 201938

